

Maria - Mutter Gottes

Maria ist die Mutter von Jesu und wird von den Christen verehrt.

Mütter, Mamas, Muttis- haben viele Funktionen.
Sie sorgen, lieben, pflegen, vermitteln, trösten, schützen, begleiten, versorgen,
helfen und vieles mehr.

Diese Worte verbinden die Menschen auch mit dem Wesen Marias - der Mutter
Gottes. Sie sehen sie als Fürsorgerin, Schützerin und die Mittlerin zu Gott.

Deshalb gibt es in jeder Kirche eine Marienfigur.
Zu ihr gehen die Menschen und beten.
Sie bitten Maria um Rat und Hilfe und möchten sich unter ihren großen Mantel
stellen und sich dort beschützt und behütet fühlen.

Im Monat Mai wird Maria besonders verehrt. Die Natur bricht auf, grünt und blüht
und bringt neues Leben.
Maria hat Jesus zur Welt gebracht- neues Leben.

